

Ziel nicht ganz erreicht, trotz guten persönlichen Resultaten der Lysser Kandidaten

Das Wahlwochenende verlief für die FDP.Die Liberalen Lyss nicht ganz wie gewünscht. Auch in der neuen Legislatur wird das Regionalzentrum Lyss mit keiner liberalen Stimme im Grossen Rat vertreten sein. Erfreulich ist jedoch der grosse Rückhalt in Lyss. Der Gemeindepräsident von Lyss Andreas Hegg ist mit ausgezeichneten 4'335 Stimmen auf dem ersten Ersatzrang der Liste 13 FDP.Die Liberalen Biel-Seeland platziert.

Die heutigen Wahlen in den Grossen Rat verliefen für die FDP.Die Liberalen nicht ganz nach Wunsch. Obschon die Anzahl Wählerstimmen gesteigert werden konnte wurde das Ziel eines Sitzgewinns nicht ganz erreicht. Damit liess sich auch das ambitionierte Ziel der FDP.Die Liberalen Lyss, seit der Nichtwiederwahl von Jürg Michel im Jahre 2006 erstmals wieder eine liberale Stimme aus Lyss in den Grossen Rat zu entsenden, nicht erreichen.

Erfreulich festzuhalten ist jedoch der grosse Rückhalt in Lyss. Die Kandidaten aus Lyss erzielten gute Resultate. Als Zugpferd erwies sich einmal mehr unser Gemeindepräsident Andreas Hegg, der mit ausgezeichneten 4'335 Stimmen auf dem ersten Ersatzrang der Liste 13 FDP.Die Liberalen Biel-Seeland platziert ist.

Angetreten sind die FDP.Die Liberalen Lyss mit fünf Kandidaten. Sie erhielten folgende Stimmen:

Andreas Hegg, 4'335 Stimmen
Stefan Nobs, 3'188 Stimmen
Kathryn Hayoz, 2'988 Stimmen
Pierette Glutz, 2'774 Stimmen
Anton Clerc, 1'959 Stimmen

Wir danken an dieser Stelle allen Kandidaten für ihren unermüdlichen Einsatz für einen liberalen Kanton Bern.

Die FDP.Die Liberalen Lyss bedankt sich auch bei allen Mitbürgerinnen und Mitbürger, die uns unterstützt haben für das von Ihnen entgegengebrachte Vertrauen. Wir werden uns auch weiterhin mit aller Kraft für Lyss einsetzen.

Kontakt:

Kathrin Hayoz, Parteipräsidentin, Telefon 078 745 05 37